

Pressemitteilung WEPA Gruppe

Arnsberg, 05.07.2021

Harm Bergmann-Kramer als neues Vorstandsmitglied der WEPA Gruppe berufen

Mit Wirkung zum 5. Juli 2021 hat der Aufsichtsrat der WEPA Gruppe Harm Bergmann-Kramer als neues Mitglied in den Vorstand der WEPA Gruppe berufen. Der 45-jährige Diplom-Ingenieur übernimmt im Vorstand die Verantwortung für den Bereich Operations & Technology. Harm Bergmann-Kramer hatte in den vergangenen 15 Jahren diverse internationale Management-Positionen in der Papierindustrie inne, zuletzt als Technischer Direktor und Mitglied der Geschäftsführung bei Mondi Uncoated Fine Paper.

Friedrich Merz, Aufsichtsratsvorsitzender der WEPA Gruppe: „Mit Harm Bergmann-Kramer verstärkt ein erfahrener und versierter Manager den Vorstand der WEPA Gruppe. Er verfügt über große internationale Expertise in der Papierindustrie, und wir sind überzeugt davon, dass er im Bereich Operations & Technology die richtigen Impulse zur strategischen Weiterentwicklung der WEPA Gruppe geben wird.“

Martin Krengel, CEO der WEPA Gruppe: „Wir begrüßen Harm Bergmann-Kramer im Vorstandsteam und freuen uns auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit. Wir sind überzeugt, mit Harm Bergmann-Kramer ein Vorstandsmitglied gewonnen zu haben, das die Werte der WEPA Gruppe teilt, Chancen erkennt und ergreift und die WEPA Gruppe so weiter nach vorne bringen kann. Wir wünschen ihm für seine neue Position viel Erfolg.“

Pressemitteilung WEPA Gruppe

Fotogalerie



Seit 5. Juli 2021 Mitglied im Vorstand der WEPA Gruppe:
Harm Bergmann-Kramer.

Foto: WEPA

Kontakt

WEPA Hygieneprodukte GmbH

Rönkhäuser Straße 26

D-59757 Arnsberg

www.wepa.eu

Unternehmenskommunikation

Tim Vormweg

T +49 (0) 151 1652 4742

E pr@wepa.eu

WEPA Gruppe

Die WEPA Gruppe ist ein zukunftsorientiertes Familienunternehmen und bietet nachhaltige und innovative Hygienelösungen, die ein sicheres Hygienegefühl leisten und täglich zum Wohlbefinden von Millionen von Menschen in ganz Europa beitragen. Mit 4 000 Mitarbeitenden produziert die WEPA Gruppe an 13 Produktionsstandorten in Europa Hygieneprodukte wie Toilettenpapier, Handtuchpapier, Taschentücher und Servietten. WEPA gehört zu den drei größten europäischen Herstellern und ist Marktführer in der Herstellung von Hygienepapier aus Recyclingfasern. Der Jahresumsatz liegt bei rund 1,3 Mrd. Euro. Im Consumer-Geschäftsbereich ist WEPA der Spezialist für die Handelsmarken der europäischen Einzelhändler. Der Geschäftsbereich Professional mit den Marken BlackSatino und Satino by WEPA steht für nachhaltige und professionelle Hygienelösungen, die zum Beispiel in öffentlichen Waschräumen, der Industrie, in Büros oder im Gesundheitswesen zum Einsatz kommen. Hauptsitz der WEPA Gruppe ist das nordrhein-westfälische Arnsberg.